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Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Guilherme de Souza Nogueira 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
 
- Solicita instalação de tubulão na estrada do São Francisco em substituição 
a ponte existe.  
 
Justificativa: 
 
A substituição da ponte pelo tubulão irá ajudar na segurança e na 
conservação, pois, tem maior durabilidade que a ponte de madeira que sofre 
desgaste devido ao sol, a chuva e o excesso de peso.  
 
 Sala das Sessões “Messias Lopes” 09 de junho de 2021 
 
 

 Eduardo Luiz Xavier de Miranda 
          Vereador Proponente                 
 
 
 
 


